

Qu'est-ce que le Giving Tuesday?

Déjà adopté par plus de 150 pays, le Giving Tuesday est reconnu comme la journée mondiale de la solidarité! C'est un mouvement mondial en faveur du don, créé par des organisations, des entreprises, des citoyens et des communautés du monde entier. Chaque année, des millions de personnes se mobilisent pour soutenir ensemble des causes auxquelles elles croient!

Et vous ? Que ferez-vous le 3 décembre ?

Le mardi 3 décembre et jusqu'à la fin de l'année, nous célébrerons toutes les formes de dons. Temps, dons d'argent ou de matériel, nous avons besoin de vous!





GIVING TUESDAY

3 DÉCEMBRE.

Cœurs d'EHS est une "association d'Êtres Humains Sensibles et Solidaires pour une entraide collaborative" qui s'est donné pour objectifs de :

- informer sur les risques sanitaires de la pollution électromagnétique,
- faire (re)connaître l'Électro Hyper Sensibilité (EHS),
- apporter aide et soutien aux personnes électrosensibles en difficulté.



Toutes les manières de donner sont importantes,

c'est pourquoi vous pouvez :

 Nous faire un don en ligne sur la plateforme HelloAsso, ou par courrier à :

Cœurs d'EHS - 10 La Réveillère - 85150 Martinet,

- Nous faire don de matériel de protection :

par exemple un appareil de mesure ou du tissus anti ondes,

- Nous donner de votre temps en tant que bénévole.

Vous pouvez aussi faire connaître l'association à vos proches et dans les réseaux sociaux*, en les sensibilisant sur l'électrosensibilité et nos actions.

* Retrouvez-nous sur **Facebook** et **YouTube**!